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河北华密新材科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假

记载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承

担个别及连带法律责任。 

 

一、 投资者关系活动类别 

√特定对象调研  

□业绩说明会  

□媒体采访  

□现场参观  

□新闻发布会  

□分析师会议  

□路演活动  

□其他  

二、 投资者关系活动情况 

活动时间：2024 年 2 月 7 日 

活动地点：河北华密新材科技股份有限公司会议室 

参会单位及人员：富国基金、华宝基金、深沃投资 

上市公司接待人员：董事长李藏稳先生；董事、总经理李藏须先生；董事、

副总经理郝胜涛先生；董事会秘书李君娴女士 

三、 投资者关系活动主要内容 

问题 1：公司的橡胶材料分很多种，基本上是天然的橡胶还是合成的？上

游原材料价格和石油价格是否有关？公司销售毛利的提高是否与原材料价格

波动有关？ 

回答：公司的橡胶材料有天然橡胶和丁腈橡胶、三元乙丙橡胶、氟橡胶、



氢化丁腈橡胶等合成橡胶，公司主要原材料合成橡胶、炭黑、二辛酯作为石油

下游衍生产品，采购价格受石油等基础原料价格和市场供需关系影响。销售毛

利的提高主要是因为公司在不断的开发新的高端客户，高端的产品，开发特殊

性能的产品，产品结构的调整对毛利贡献突出。 

问题 2：募投项目新建产线的产品会和现有的产品重叠吗？ 

回答：新建产线，一方面增加现有产品的产能，另一方面增加新产品的规

划。新增产品设备都是通用设备，新增产线会更智能化，主要生产更为高端的

材料和产品。 

问题 3：PEEK材料什么时候会迎来产业化？ 

回答：PEEK 材料有两个发展空间，一个是向更高的纯度、更高端的领域

拓展，一个是在不影响产品性能的情况下降本。这是两个发展方向，一个是高

端的，比如高纯度的，像医疗、人体等方面发展，价值更高，另一个方向是通

过工艺，配方改性降低成本，使更多的用户都能够接受它的价格的时候才会产

业化。目前我们公司涉及到的领域，从认可到小批到批量增产，需要一个过程，

开发任何一个新的产品，都有一个试用期到推广期，到放量的周期，PEEK 材

料确实是好材料，但是也不排除让跟它接近的，比如 PEI，PPS 等材料在某些

性能上的替代，我们也在开发这类满足性能指标的产品。创新就是不断的革命，

要不是革同行业的命，要不是革自己的命，要不断开发新的产品，适应市场。 

问题 4：PEEK材料目前的价格比较高，未来降价的速度和降价的途径主

要是在哪几方面？ 

回答：随着市场的用量的增加，价位会下来，用量越多，产量越高，逐渐

的实现提升效率，降低成本，但是未来的价格到什么程度还是要取决于市场上

PEEK 产品的推广程度。 

 

 

河北华密新材科技股份有限公司  

董事会  

2024 年 2 月 19 日  
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